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 Einfache Anfragen 2017-837 

339 075.26 Liegenschaften; Gemeindeeigene Gebäude + Anlagen; Parkplätze + Einstellhal-
len 

B+P 

 Aarepark Lyss; Veloparkplatz; alte Veloständer 
 

Hayoz Kathrin; FDP: Wer in diesem Jahr bereits im Parkschwimmbad war, hat festgestellt, 

dass der Aarepark fertig ist. An dieser Stelle bedankt sich die Rednerin für den schönen Aare-

park. Der Veloparkplatz ist riesig aber mit herkömmlichen Veloständern ausgerüstet. In der Pro-

jektgruppe wurde jedoch immer von Velobügeln gesprochen. Auch im Geschäft, welches dem 

GGR vorlag, wurden die Velobügel erwähnt. Dies im Wissen, dass es heute von ganz schmalen 

bis ganzen dicken Velopneus alles gibt. Die Rednerin möchte wissen, wieso auf die herkömmli-

chen Ständer gewechselt wurde. 

 

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: Im Projekt Aarepark wurde eine Aufgabentrennung ge-

macht. Die Anfrage wird daher von Hegg Andreas, FDP beantwortet. 

 

Hegg Andres, Gemeindepräsident, FDP: Im Geschäft ist es möglich Änderungen vorzuneh-

men, sofern diese den Gesamtcharakter nicht verändern. Bei der Gestaltung fand ein Aus-

tausch und Gespräche laufend statt. Als der Platz soweit fertig war, wurde darüber gesprochen 

sogenannte «Fahrbahnen» zu teeren. Auch die KUFA wurde in diese Gespräche involviert. Da-

bei wurde festgestellt, dass dies so nicht notwendig ist. Später wurde ebenfalls über die Velo-

ständer und die vorgesehenen Velobügel gesprochen. Die Velobügel hätten allerdings ein Fun-

dament erfordert. Die aktuellen Veloständer haben den Vorteil, dass diese einfach entfernt wer-

den können, was mit den Velobügeln nicht mehr möglich wäre. Auf dem Platz finden auch Ver-

anstaltungen wie z.B. das Rockabilly Festival statt. Daher eignen sich mobile Veloständer viel 

besser. Die Einsparung beträgt zudem Fr. 70'000.00. 

 

 

 


